130 personnes contre Monsanto

 \times

Écologie. Associations et citoyens rassemblés à l'occasion de la marche mondiale.

Bayer et Monsanto auront été traité de noms d'oiseaux, ce samedi, dans les rues du Clapas. Il faut dire qu'il était justement question d'oiseaux et de biodiversité lors de cette marche mondiale contre la firme qui produit le RoundupTM. « Onest tous là pour la même cause et pour dénoncer les agissements écocides de Bayer-Monsanto », cingle Lucie, coordinatrice du groupe local Greenpeace. Comme d'autres, la jeune femme se dit également troublée par les soupçons de fichage illégal qu'aurait réalisé Monsanto à l'encontre de journalistes, de responsables politiques, de dirigeants d'organisations professionnelles, publiques et scientifiques.

Piafs, "pisseurs" et Coquelicots

Retour aux volatiles, Francine Puyau, de la LPO (Ligue pour la protection des oiseaux) et du mouvement des Coquelicots (qui demande l'interdiction des pesticides de synthèse), abonde



■ Des citoyens engagés contre les pesticides et les OGM.

sur les questions de biodiversité. Côté LPO, l'écologiste déplore « une diminution des populations d'oiseaux due à la destruction de leur habitat mais également aux pesticides qui tuent les insectes, donc leur nourriture... » Une manifestante précise que « les oiseaux qui mangent les graines traitées aux herbicides sont contaminés ».

Côté Coquelicots, « on considère que nos gouvernants ne font pas le nécessaire pour protéger la population de ces poisons. Le gouvernement a reculé. Ce n'est pas comme cela que l'on va rendre la planète plus belle. » Ce samedi, les "pisseurs volontaires de l'Hérault" étaient également venus semer leurs messages dans les rues de la cité, de même qu'Europe écologie - les Verts et des représentants de la France insoumise...

J. M.